

Le Télégramme

À Lanmeur, les futurs sixièmes bilingues font une visite en breton au collège des Quatre vents

Publié le 15 janvier 2023 à 14h39



Les CM2 bilingues des écoles de Lanmeur et Plestin ont visité le collège Aux quatre vents, accompagnés des CM1. Une journée totalement en immersion et en breton.

Vendredi 13 janvier 2023, les classes de CM1 et CM2 bilingues en breton des écoles primaires publiques de Lanmeur et Plestin-les-Grèves sont venus visiter le collège Aux Quatre Vents. Au programme de la journée, une présentation des locaux, des personnels et des enseignants, en langue bretonne évidemment ! Deux matières, l'histoire-géographie et les mathématiques, seront enseignées intégralement dans cette langue à ces élèves qui l'apprennent depuis la maternelle. Fañch Oger, professeur de breton, qui prendra en charge, l'année prochaine, neuf élèves de Plestin et huit de Lanmeur, a participé à l'organisation de cette visite.

Une journée en immersion

« Habituellement, nous recevions uniquement les enfants de Lanmeur et sur une demi-journée. Cette fois, les bretonnants de l'école de Plestin sont, également, venus, car le collège de Lanmeur est leur établissement de référence. Ils restent jusqu'à 16 h et mangent au self avec l'ensemble des collégiens. « L'après-midi était consacré à une activité », anamorphose d'un cube, illusion d'optique », avec Julie Naour, professeur de mathématiques, en breton bien sûr, et en coopération avec les sixièmes bilingues.